



“DEFENSORÍA DEL PUEBLO, EN ACCIÓN POR TUS DERECHOS”

Nota de Prensa Nº 194/OCII/DP/2019

JÓVENES DE LIMA SUR EXPONDRÁN SUS PROPUESTAS PARA ERRADICAR LA VIOLENCIA CONTRA NIÑAS Y MUJERES

- *Defensoría del Pueblo organiza este 27 y 28 de junio en la Universidad Ricardo Palma el debate universitario Basta de Violencia contra Niñas, Niños y Mujeres.*
- *Estudiantes podrán presentar sus alternativas de solución para problemáticas como el acoso en sus centros de estudio.*

Este jueves 27 y viernes 28, los y las estudiantes de 10 universidades de Lima Sur expondrán sus propuestas para erradicar la violencia contra niñas, niños y mujeres durante el debate universitario que la Defensoría del Pueblo organizará en la Universidad Ricardo Palma, en Surco, en el marco de la estrategia de prevención que la institución está implementando en diferentes regiones contra esta problemática.

“Estos debates permiten el análisis del problema, desde la perspectiva de los y las jóvenes. Por ello, para la Defensoría del Pueblo es fundamental articular con las universidades y promover su participación en la elaboración de propuestas para que se puedan implementar en los centros de estudios y en la sociedad en general”, comentó el jefe de la oficina de la Defensoría del Pueblo en Lima Sur, Percy Tapia.

En esta oportunidad, participarán del debate equipos de la Universidad de Lima, la Universidad Autónoma del Perú, la Universidad Nacional Tecnológica de Lima Sur, la Universidad Nacional de Cañete y la Universidad Privada San Juan Bautista.

También contarán con representación la Universidad Tecnológica del Perú (sede San Juan de Lurigancho y sede Villa El Salvador), la Universidad Esan, la Universidad Científica del Sur, la Universidad Federico Villarreal y la Universidad Ricardo Palma.

Los temas que debatirán los equipos son: acoso sexual en los centros de estudios superiores, el rol de estos en la lucha contra la violencia hacia las mujeres, propuestas para la prevención desde las universidades, cómo involucrar a la sociedad civil, entre otros.

Lima, 25 de junio de 2019.